

Bolivia comprometida en la lucha contra todo tipo de discriminación (+ Tuits)



La Paz, 6 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, llamó a preservar el uso de las lenguas originarias y criticó el resurgimiento del supremacismo racista, en sendos mensajes publicados en su cuenta en la red social Twitter.

'Por resolución de la @ONU_es, 2019 es el Año Internacional de las Lenguas Indígenas. Es nuestra obligación ayudar a preservar la memoria de los pueblos ancestrales, a través de uno de sus principales instrumentos como es el lenguaje. Seguiremos impulsando los idiomas originarios', reza el tuit.

Por resolución de la [@ONU_es](#), 2019 es el Año Internacional de las Lenguas Indígenas. Es nuestra obligación ayudar a preservar la memoria de los pueblos ancestrales, a través de uno de sus principales instrumentos como es el lenguaje. Seguiremos impulsando los idiomas originarios. pic.twitter.com/4FU9xRCjM3

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [6 de enero de 2019](#)

Una resolución adoptada por consenso en la Asamblea General de Naciones Unidas proclama a 2019 como Año Internacional de las Lenguas Indígenas, y sugiere que la Oficina de ese organismo internacional para la Educación, la Ciencia y la Cultura coordine el programa de colaboración con otros foros.

Según la resolución, el propósito es llamar la atención acerca de la 'grave pérdida' de muchas de las más de siete mil lenguas indígenas que están en peligro, y la imperiosa necesidad de revitalizarlas y promoverlas mediante urgentes medidas de la comunidad internacional.

Lamentamos resurgimiento de ideología de supremacía racista (KKK), como réplica de xenofobia de gobierno de [#EEUU](#). Ante intolerancia y discriminación, los pueblos indígenas promovemos respeto e integración. Tenemos los mismos derechos porque somos hij@s de la misma Madre Tierra.

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [5 de enero de 2019](#)

Este sábado, el primer mandatario indígena también lamentó en otro tuit el 'resurgimiento de la ideología de supremacía racista (KKK), como réplica de xenofobia de gobierno de [#EE.UU](#). Ante intolerancia y discriminación, los pueblos indígenas promovemos respeto e integración. Tenemos los mismos derechos porque somos hij@s de la misma Madre Tierra'.

Para el diario nacional La Razón no pasó inadvertido que ese mensaje del estadista de origen aymara vio la luz un día después que el diputado brasileño Gustavo Amorin se refirió a Bolivia en términos discriminatorios, en una referencia a las reformas que afectarán a la aldea Maracaná, a la cual considera 'una basura urbana'.

Apenas 24 horas antes, la certeza de que todos los bolivianos son iguales ante la ley quedó plasmada durante la Rendición de Cuentas de la Gestión 2018 y del Plan de Trabajo Anual 2019 del Órgano Electoral Plurinacional (OEP) del país andino.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180379-bolivia-comprometida-en-la-lucha-contra-todo-tipo-de-discriminacion-tuits>



Radio Habana Cuba